

La Confederation of Engineering Industry et l'Association des manufacturiers canadiens ont signé hier un accord complémentaire en vue de former un Comité conjoint de collaboration industrielle dont le but sera de faciliter les échanges entre les entreprises d'ingénierie de l'Inde et du Canada. Ses membres représenteront les industries de premier plan des deux pays. Je tiens à féliciter la CEI et l'AMC pour cette importante contribution à l'essor de l'industrie dans les deux pays. Je puis vous assurer que le Comité recevra la coopération et l'appui entiers du gouvernement du Canada.

Il va de soi que l'un des attraits de la coopération pour les entreprises canadiennes est l'accès à votre vaste marché intérieur. Mais il y a également des attraits pour les entreprises indiennes, notamment la possibilité de "se brancher sur la technologie canadienne" - pour reprendre le slogan que nous avons choisi pour ce salon - ainsi que d'accroître leurs exportations vers le Canada.

Comme beaucoup d'entre vous le savent, le Canada possède une technologie de pointe dans des domaines qui constituent des priorités essentielles pour le gouvernement de l'Inde, à savoir la production, la transmission et la distribution de l'énergie, tant hydro-électrique que thermique; l'extraction et la transformation du charbon et des métaux; la production de pétrole et de gaz; les instruments et l'informatisation dans le domaine des télécommunications. Mais les échanges de technologie ne seraient pas à sens unique. Comme je l'ai déjà mentionné, je sais que, pour votre part, vous avez à offrir une technologie de classe internationale en matière de télédétection et dans d'autres domaines rattachés à l'espace, ainsi que dans d'autres sphères d'activités.

Un autre attrait de la coopération est la possibilité de créer de nouveaux marchés dans des pays tiers grâce aux technologies et aux compétences de nos secteurs industriels respectifs dans le domaine de la gestion.

Je suis convaincu que nos dirigeants d'entreprises et nos industriels sont tout aussi désireux que nous d'approfondir et de diversifier nos liens économiques. En fait, cette volonté se reflète déjà dans le nombre de négociations commerciales qui se déroulent actuellement. Un certain nombre de celles-ci viennent d'ailleurs d'aboutir, et je vous invite à vous joindre à moi immédiatement après le déjeuner pour assister à la signature d'ententes entre des entreprises indiennes et canadiennes: